
支所地域の地域委員
さんと意見交換
支所地域を回り、 各地域委員
さんと課題や問題を共有する
ために意見交換を行いました。
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　暦の上では春立ちましたが、 変わらずの

厳しい寒さが続いております。 皆さまいかが

お過ごしでしょうか。

　12 月議会が無事に終わり、 足早に年末を

駆け抜けて、 年越しはアオーレ長岡で行わ

れた 「街なかカウントダウン」 で城内稲荷

神社へ参拝に来た方へのおもてなし。 その

後、 八幡神社にて２年参りの運営を千手町

内の皆さまとさせていただき、 多くの方々と

ともに新しい年を迎えることができました。 今年は開府 400 年。 今まで長岡の発展とさまざまな取り組み

にご尽力されてきた皆さまの想いを繋ぎ、 人と人を結び、 ともに地域への愛着を育てることを目標に一

年を過ごして参ります。 若者もお年寄りも、 年齢や住む場所を問わず 「住んでいてよかった」 と思える

長岡に向けて活動させていただきたいと考えております。 ご指導・ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。

※写真は 1 月７日に行われました 「長岡消防出初式」 で行いました路上アナウンスの様子。

NON TIME
先人の想いを胸に
地域への愛着を育む

千手観音 千蔵院さまで星祭！
「福は内、 鬼は外、 えびす大黒福の神」 と唱えながら豆や福品を
まく 「星祭」 に今年も参加させていただきました。 江戸時代より長
岡藩主牧野家の祈願寺である千蔵院さまの星祭は 「日本三大星
祭」 に数えられる由緒ある行事です。 90 年以上続いているのは、
運営を支える千手学区の皆さまのご尽力あってこそ。 感謝です。

八方台の森での
植樹 ・ 育樹に参加 
山野草をたずねる会の皆さ
まと植樹・育樹を行いました。
環境保全活動です。

河井継之助記念館
友の会 「峠」 の編集
会報誌 「峠」 の編集委員を
しています。 今年は開府 400
年、 戊辰 150 年で記念の年。
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FacebookやInstagramで日々の活動を発信中!
 https://www.facebook.com/noriko0258/
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●

12 月 18 日　建設委員会 「空き家対策について」

富山県射水市が行っている 「空き家の除却支援」 を事例に、 長岡市の空
き家の対策について住宅施設課に伺いました。 国は 2033 年に約３戸に１
戸が空き家になると試算していますが、 長岡市には具体的な試算がありま
せん。現状の把握だけでなく現実的な将来予測をするとともに、不動産業界、
ＮＰＯ、 高等教育機関、 各種団体と連携して予防と対策を進める必要があ
ると訴えました。皆さまの周りに空き家はありますか。豪雪地帯の長岡では、
雪の重さによる倒壊の心配もぬぐえません。

 ！ 長岡市の空き家の現状

・ 空き家数　2 ,143 軒 ※家屋の状態が 「悪い」 「非常に悪い」 は 573 軒
・ 主な施策　空き家バンク ※累計物件登録件数 193 件
　　　　　　　　家財片付け事業補助金 （費用の２/ ３以内／上限 20 万円）
　　　　　　　　空き家利用者応援事業補助金 （１/ ３以内／上限５万円）

　※空き家等対策計画 （2017 年策定） より

2017 QUESITION

● 3 月議会 一般質問

「男性の育児参画について」
少子化や核家族化の進行など社会
環境が変化する中で、 子育てが孤
立化し、 夫婦の負担感が増えてい
ます。 男性も子育てがしやすい環
境作りを進めるべきと問いました。
→その後、 働き方改革を推進す
る 「ながおか働き方プラス応援プロ
ジェクト」 が発足。

● 3 月議会 委員会質問
「アオーレ長岡の利便性向上」

●６月議会 委員会質問
「新潟空港新幹線乗り入れについて」　 

●９月議会 一般質問

「長岡版イノベーションと公共

データの利用促進について」
磯田市長が打ち出す政策 「長岡版
イノベーション」 のヴィジョンの共有
を求め、 産業活性のため市が保有
する公共データの民間開放を戦略
的に進めるべきと問いました。

●９月議会 委員会質問
「地域生活交通の維持と利便性向
上について」

● 12 月議会 委員会質問
「空き家対策について」 （左記）

※「質問」とは議員が行政に対して、
施政方針や事実に関する説明、 意
見表明を求めること。 また提案する
ことです。

INFORMATION

DETA● 「ながおか若者会議」 にゲスト講師として出演
２月 21 日 （水）　19 時からプリン長岡で行われる 「ながおか若者会議」

にゲスト講師の一人として出演致します。 テーマは 「10 年後の作り方講座」。

●長岡ロードレース、 エントリー受け付け中！
４月 15 日 （日） 長岡市営陸上競技場発着で 「長岡ロードレース」

が開催されます。 エントリー締め切りは、 ２月 28 日 （水） まで。

●５月 27 日 （日） は 「開府 400 年記念式典」。
長岡青年会議所では 「長岡城 御三階櫓」 再現する

プロジェクトを発足。 応援をよろしくお願いします。

●８月１日 （水） は 「柿川灯籠流し」。 事前清掃も。
空襲で亡くなられた方々の慰霊と平和への思いを託して、

灯籠を柿川に流します。 今年、 私は運営に携わります。

いつでも
ご連絡ください

0258-89-5698
980-0083

長岡市宮原１-７-14

Fax：0258-33-1147

Mail：noriko_0258@yahoo.co.jp

1212 月
議会

レポート

12 月議会は、12 月 12 日から 25 日まで 14 日間行われ、
一般会計補正予算や条例の制定、 市道路線の変更な
ど 60 件を審議しました。 一般質問は 13 人が行い、 4
つの常任委員会では所管事項に関する質問がありま
した。 詳細は 「ながおか市議会だより」 をご覧ください。
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